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選挙が楽し
みになった。

選挙というのは本来若
者が⾏くものだと思う。

政治についてはスルーしてきたので、この
流れに頭が追いつかなかった。できている
⼈は党ごとの問題点をしっかり⾒出して、
⾃分なりに意⾒していた。是⾮マネしたい。

今⽇をきっかけに、テレビや新聞で
政治に積極的に取り組みたいと思う。

都⺠ファーストと⾃⺠を
図解に書き⽐べてみた。

何処の党に⼊れるかきちんと考え
投票しようと、前回と今回の講義
を受けて考えるようになった。

それぞれ党の考え⽅が違い、
戦う中、正しい答え、良い案
がうまれれば良いと思った。

横浜市⺠だけど興味
を持つことが出来た。

党通しの関係図ができた。関係図
があると関係性が分かる。数字を
使うのも分かりやすいと思った。

⾊々ある党の中で知っているもの
は数えるほどだった。次は⾃分の
意⾒も書いてみたいと思った。

神奈川県⺠だが、選挙の
結果を知りたいと思った。取りあえず⾃⺠党、という

考えは捨て、⾃分が推して
いきたい政党を探したい。

神奈川県⺠だが都議選のことが少し分
かった。来週の講義に備え、テレビなど
都議選についてチェックしたいと思う。

今回の授業で知らないことが減り、こ
れからの選挙に参加しようと思った。

神奈川県に住んでいるが、都
にも意識を向けようと思った。

豊洲移転問題で揉め
てしまっている事が、
築地・豊洲ブランド
の価値を下げてし
まっていると感じた。

それぞれの党の戦略や争点を理
解した上で、どの党に投票する
か決めることが出来そうだ。

⾃⺠と都⺠ファーストの⼀騎打
ちだと思う。⼩池知事頑張れ。

図解したおかげで、どこに投票
しようか迷ってたが決まった。

都議選前に、各党が何をアピールしている
のかが、ハッキリ分かる新聞記事だった。

政治に関する印象が少し変わった。
つまらないものではないと思った。
今後も政治に参与する気がする。

⺠⼼と共産とネットと
維新は都⺠を優先した
マニフェストだった。

今まで選挙なんてまったく
興味が無かったが、なかな
か⾯⽩く、興味が出てきた。

市場問題が完全に⼩池都船を遅くさせ、し
かし反⼩池には⼩池を沈めるほどの⼒は無
い。⼩池都政の良い所を伸ばし、悪い所を
正す⼈間が都政に集まると良いと思う。

興味が無かったが、こうし
て読んでみると、⾯⽩い。

投票する時は各
党の考えを踏ま
えて参加したい。

政党全体を⾒て、関係や
訴えたいことが分かった。

今までの選挙に対する意識ががらり
と変わった。⾊々な党の良い点悪い
点を⾒つけ、選挙に参加するべき。

政治や東京都議選につ
いて知りたいと思った。

党や政治について少しずつ分かった気がした。
2週間、この講義を含め様々な⼈の意⾒を聞
いてみて、⾃分の意⾒を持ちたいと思った。

⼩池都知事はいつもニュースに
出ている。期待を抱えている。

理解を深めることができた。
アンテナをはって情報を仕
⼊れていこうと思う。

都議選が近づき、こういった
機会を得られてよかった。投
票までにしっかり調べたい。

選挙に⾏こ
うと思った。

⼤⼈の世界でもケンカじみ
たことをしてると思った。

それぞれの党の考え⽅が分かっ
た。ネットって党なんですか？

私には全く関係のない話なの
で、講義に興味がわかない。

どこに投票すればマイ
ナスが少ないのかを考
えられるようになった。

調べるキッカ
ケができた。

これをやる！とい
う党が少なかった。

選挙が楽し
みである。

各党の考えを知れたが、
図解にうまくまとめる
ことが出来なかった。

意図した投票が
できると思った。

何が良いのか分からない。しか
し、⽇本の未来のために良く考
えなければならないと感じた。

国に対する⾒⽅が変わった。も
う選挙権を⾃分達も持っている
ので、考えて⾏くべきだと思う。

中国は⼀党独裁。⽇本
の⽴憲君主制を体験し、
⽇本の政党を知った。

公明党の⽬標が
少し⾼いと思う。

⽇本の政党は分か
らない。難しい。

政治について理
解度が増えた。

私は相模原市⺠。もし投票するので
あれば、都⺠ファーストに⼊れる。

もう少し⾃分で調べて資料に
頼らず書けるとよいと思った。



ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート⑪１７０６２３ ＜質問・意⾒・感想など＞ ２

新聞に線をひいて理解するやり
⽅は、本当に便利だと思った。

図にしたら簡
単に感じた。

図解を使って⾃分の意⾒を書くこと
によって⼈それぞれの意⾒の違いが
あるので、とても興味深かった。

⾃分の意⾒を⼊れ
るのが難しかった。

知識の浅い分野を図解す
ることの難しさを知った。

新聞は⽂字ばかりで読みづらいが、都
議選を図で解いてみたら、頭に映像と
して⼊ってきて理解しやすかった。

図解することで政治のことがより
分かりやすくなって学びやすい。

ライトが強すぎて、発表者
の図が良く⾒えなかった。

今回の作業内容もよく⼊ってき
て、やって良かったと思った。

図解することによって新聞を
読みたくなった。今後、朝に、
新聞を読もうと思った。

もう少し基礎の中の基礎と呼べ
るくらい簡単な話題から図解の
トレーニングをしたいと思った。

図や表でまとめると、凄く分か
りやすく、理解を深められた。

マニュフェストも図解すると
分かりやすくなる。と思った。

図解をやってみて、徐々に分
かりやすく説明することがで
きるようになり安⼼している。

真⾯⽬にやると図解
が楽しくなってくる。

図解すると意⾒も分かりやす
く表現できることを知った。

図解にも「選択と集
中」が必要だと考えた。

情報不⾜で読んでいるだ
けでは駄⽬だと思った。

⾃分が図にしたものと、発
表した⼈の図が、全然違い、
とても分やかりやすかった。

発表を⾒てやっと理解で
きた。⼀⼈では難しい。

図解することで、
⾒やすく、分かり
やすい物になった。

いい図ができた。⾃分のレ
ベルが上がっていることを
感じられているので楽しい。

これからのことを図解した。理
解しやすくなり、説明も簡単に
できる。とても役に⽴つと思う。

図にしたら、
簡単に感じた。

前で発表してくれた⼈たちは、
⾃分の意思がしっかりしていて
まとめるのが上⼿だと思った。


